

Jeep ist Partner der „Magic Bike 2012“

Jeep ist automobiler Partner der „Magic Bike 2012“ in Rüdesheim am Rhein. Zu dem Harley-Davidson-Treffen werden rund 30 000 Motorradfahrer erwartet. Jeep präsentiert sich dabei mit einer Fahrzeug-Ausstellung, einem Gewinnspiel und anderen Attraktionen vor Ort.

Die Magic Bike Rüdesheim findet bereits zum elften Mal statt. Die Besucher erwartet eine Rundfahrt durch das UNESCO-Welterbe Rheintal, eine Stunt Show mit dem Harley Davidson-Fahrer Rainer Schwarzer, die Biker-Parade und viel Live-Musik. Unter anderem treten Mother's Finest und Texas Lightning auf. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:

Jeep®